

Canada
Province de Québec
Municipalité de Bolton-Ouest

Règlement #331-2010-1-2013 modifiant le règlement #331-2010 concernant le maintien de l'ordre et du décorum au cours des séances du conseil

ATTENDU QUE le conseil municipal de Bolton-Ouest désire modifier le règlement #331-2010 concernant le maintien de l'ordre et du décorum au cours des séances du conseil;

ATTENDU QU'un avis de motion du présent règlement #331-2010-1-2013 a été donné à la réunion de conseil du 11 novembre 2013 ;

EN CONSEQUENCE

il est proposé par la conseillère McBrine appuyé par le conseiller Tuer et résolu à l'unanimité **QUE** le règlement #331-2010-1-2013 soit adopté pour décréter ce qui suit:

1. Le préambule fait partie intégrante dudit règlement.
2. Il faut ajouter le paragraphe suivant à l'article 8.

Tous documents accompagnants une question doivent être déposés à une séance du conseil et ladite question est suspendue et réponse doit y être donnée au début de la période de question de la séance suivante

3. Ce règlement entrera en vigueur selon la loi.

Signé à Bolton-Ouest ce 4ième jour du mois décembre 2013.


Donald Badger,
Maire/Mayor

Avis de motion: 11 novembre 2013
Adoption: 2 décembre 2013
Publication: 4 décembre 2013

Règlement #331-2010-1-2013 modifiant le règlement #331-2010 concernant le maintien de l'ordre et du décorum au cours des séances du conseil

Canada
Province of Quebec
Municipality of West Bolton

By-Law #331-2010-1-2013 modifying By-law #331-2010 concerning the manner in which order and decorum are to be preserved during council meetings

WHEREAS the municipal council of West Bolton wishes to modify by-law #331-2010 concerning the manner in which order and decorum are to be preserved during council meetings;

WHEREAS a notice of motion for this by-law #331-2010-1-2013 was given at the council meeting held November 11, 2013;

THEREFORE

it was moved by councillor McBrine seconded by councillor Tuer and carried unanimously **THAT** the by-law #331-2010-1-2013 be adopted and the following is decreed:

1. The preamble is an integral part of the present by-law.
2. Must be added the following paragraph to Article 8.

Any documents accompanying a question must be deposited at the council meeting and the question is suspended and a response must be given at the beginning of the question period of the next meeting.

3. This by-law enters into force according to the law.

Signed at West Bolton this 4th day of December 2013.


Philippe De Courval,
Directeur général/Director-General